

Fui a Cancún con mis amigos y mi familia. Primero, me levanto a las nueve de la mañana y los levanto. Nadie desayuna nada. Activamos un despertador, pero nadie lo escuchó. Nos despertamos tarde, entonces tenemos prisa a empezar el día. Después, nos duchamos por turnos en el baño con el jabón y nos cepillamos los dientes con la crema dental.

Los chicos se afeitan y las chicas se maquillan. Cuando terminé, nos peinamos el pelo. Luego, nos ponemos nuestra ropa de playa; un traje de baño, gafas de sol, protector solar, un sombrero y sandalias. Después, encontramos comida y vimos dos pájaros luchando. Los pájaros se golpean fuerte. El sol me molesta, entonces me pongo protector solar. Después, conduje a la ciudad.

Me encanta el helado entonces traje un poco para mi familia. Más tarde, comí el helado y me descanso. Antes de acostarme a la cama, fui a ver las estrellas. Luego me pongo el pijama y le dije a mi familia buenas noches. Finalmente, me acuesto a las dos de la mañana el próximo día.